

Bundesgericht

Tribunal fédéral

Tribunale federale

Tribunal federal



Das Schweizerische Bundesgericht

hat die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied seines ehemaligen Mitglieds

Herrn Heinz Hausheer

Prof. Dr. Dr. h.c., alt Bundesrichter

in Kenntnis zu setzen. Er verstarb am 9. Januar 2024.

Das Bundesgericht gedenkt in Dankbarkeit der ausserordentlichen Dienste,
die Herr Heinz Hausheer der Rechtspflege seines Landes und im Besonderen
dem Bundesgericht erwiesen hat.

Die Abdankung und Urnenbeisetzung findet am 2. Februar 2024 um 14.00 Uhr in der Klosterkirche in
Engelberg statt.

1000 Lausanne 14, 15. Januar 2024